



Begegnungsstätte
LABYRINTH



der Jugendwerkstatt
„Frohe Zukunft“
Halle-Saalekreis e.V.



Weggabelung (500 m)

MONATSSPRUCH

Wenn ihr in ein Haus kommt, so sagt als erstes: Friede diesem Haus!

Lk 10,5 (E)

Termine im Februar

Die Räumlichkeiten des Labyrinthes werden umgebaut. Es werden folgende Ersatz-Café-Zeiten angeboten:

- | | |
|------------------|---|
| 04./05. 02. 2017 | Café- Zeit im Café 22 14-18 Uhr
August- Bebel- Straße 22
Treffpunkt: 13.45 Uhr auf dem Markt oder 14 Uhr direkt vor Ort |
| 08.02. 2017 | Café-Zeit in der Gemeinde Halle-Neustadt (Schulplatz 4) 13-16 Uhr |
| 10.02. 2017 | Spaziergang; Treffpunkt 11 Uhr
Marktplatz am Händel |
| 11./12. 02. 2017 | Café- Zeit im Café 22 14-18 Uhr
August- Bebel- Straße 22
Treffpunkt: direkt vor Ort |

Eventuelle Folgetermine werden noch mitgeteilt.

Ausgabe 2

Februar 2017

Liebe Freunde,

im Labyrinth finden derzeit umfangreiche Bauarbeiten statt. Hier ein paar Eindrücke davon:



Wie Sie unschwer erkennen können macht der Umfang der Maßnahmen ein Arbeiten in diesen Räumen unmöglich. Kreativität und Nachbarschaftshilfe waren und sind gefragt um Alternativen zu finden:

Dies geschah im Januar

Gemeindezentrum Halle-Neustadt

Während der Bauarbeiten im Labyrinth stellt uns die Gemeinde Halle- Neustadt Räumlichkeiten zur Verfügung, um Ersatz-Café-Zeiten anzubieten. **Vielen Dank**, dass wir uns dort in gemütlicher Runde versammeln können.



LABY-Besucher im Fußball-Fieber

Zu Weihnachten bekamen wir vom RB Leipzig und vom HFC Freikarten für jeweils 1 Spiel gesponsert. Einige unserer Fußball-Fans konnten sogar beide Spiele besuchen. Vielen Dank an die Sponsoren für dieses einzigartige Erlebnis.



Winterspaziergang auf der Peißnitz

Mit einigen kälteresistenten Besuchern unternahmen wir einen Winterspaziergang. Jeder Teilnehmer erhielt 5 Glückssperlen in die rechte Jackentasche und bekam die Aufgabe, bei jedem Glücksmoment (z.B. ein nettes Wort

oder ein wunderschöner, vereister Baum...) eine Perle in die linke Jackentasche zu stecken. Am Ende kehrten wir im Peißnitzhaus ein und werteten die Glücksmomente aus. Ein Besucher meinte z.B.: „Meine Glücksmomente waren immer wenn Bonbons verteilt wurden“ (es wurden Hustenbonbons als Wegzehrung verteilt) 😊



Eislaufen mit dem HEC

Der Hallesche Eissportclub e. V. schenkte uns ein kostenfreies Eislauftraining zu Weihnachten. Zwei sehr engagierte junge Damen des HEC's gaben alles, um uns die 2 Stunden so abwechslungsreich wie möglich zu gestalten. Für die weniger geübten unter uns wurden Pinguine und Kegel zum Festhalten bereitgestellt. Wer sich nicht mit Schlittschuhen aufs Eis traute, wurde einfach mit dem Schlitten übers Eis befördert. Alle Sportbegeisterten durften sich am Ende mit Puck und Eishockeyschlägern ausprobieren. Alles in allem war es ein wunderschöner Ausflug. Vielen Dank an den Verein und seine tollen Mitarbeiter.

